

Las obras de remodelación del Jardín de la Música se reanudarán en las próximas semanas

15/05/2023



Imagen de archivo del Jardín de la Música.

Los trabajos de reforma del Jardín de la Música se retomarán en las próximas semanas, así lo ha anunciado el Ayuntamiento de Elda. Esto será posible porque la Junta de Gobierno del Ayuntamiento ha adjudicado la reforma a una nueva empresa esta misma mañana después de que la anterior abandonara las obras.

La nueva compañía encargada de retomar estas tareas de reforma será Audeca, filial del grupo Elecnor, entidad especializada en obras y servicios ambientales y en el mantenimiento integral de infraestructuras, por lo que se trata de una compañía solvente y con capacidad para finalizar esta obra en seis meses, antes de concluir el

presente año 2023.

Esperan que en los próximos días "finalicen las labores administrativas para que estos trabajos de reforma integral del Jardín de la Música puedan reanudarse en unas semanas y devolver el esplendor a este emblemático espacio de la ciudad", han indicado desde el Ayuntamiento.

Desde el Consistorio afirman que "el Ayuntamiento de Elda, a través del departamento de Contratación, ha seguido todos los pasos necesarios para la correcta resolución del contrato con la anterior empresa adjudicataria de las obras tras abandonar la ejecución de

las mismas, recibiendo el dictamen favorable del Consejo Jurídico Consultivo de la Comunidad Valenciana. Tras ello, se procedió a modificar el proyecto de reforma para adaptarlo a la realidad económica actual originado por la subida del precio de las materias primas ocasionada

por la guerra de Putin".

De ese modo, el Jardín de la Música volverá a estar abierto al público este mismo año, con todos sus espacios rehabilitados, un bar y unas zonas verdes renovadas.